



# 喜 小 だ よ り

令和7年7月10日発行 発行者 大登英樹



## 自由参観 ありがとうございました

7月2日（水）の自由参観には、ご多用のところ、たくさんの方々にお出でいただきありがとうございました。入学、進級して3か月が過ぎ、子どもたちは新しい生活にも慣れてきました。喜連川小学校では、「一人一人がきらきら輝く学校」をスローガンに、日々の教育活動に当たっております。子どもたちのよさやがんばりを認め、褒め、励ましていくことで、自己肯定感を育み、豊かな人間性を育んでいけるよう職員一同、支援、指導に努めていますので、今後ともご理解・ご協力をお願いいたします。

あと少しで、夏休みとなります。今年の夏休みは、7月21日（月）から8月26日（火）までの37日間です。今回の参観でも4年生、6年生でスマホやネット関係の講話を実施しましたが、ネットトラブルを始め交通事故や水の事故など、安全に気をつけながら、日頃の学校生活ではなかなか体験できない思い出に残る夏休みにしてほしいと思います。



## 校内陸上競技記録会（5、6年生）

6月4日（水）にさくらスタジアムを会場に校内陸上記録会を行いました。5、6年生が、100mと1000m、ボール投げ、走り幅跳び、50mハードルの中から選択した種目、併せて2種目で、自己記録の更新をめざしました。暑い中でしたが、友達や保護者の方々の声援を受け、子どもたちは練習の成果を発揮しようと精一杯がんばっていました。6年生は、今年度より新しくなったユニホームを着て参加しました。胸の部分には、喜小のキャラクターであるキラリンがプリントされています。



## 4年生の遠足

6月6日（金）、4年生が「那須どうぶつ王国」に遠足に行ってきました。グループによる見学だけでなく、動物たちと直接ふれ合ったり施設の方からお話を聞いたりと、貴重で楽しい体験をたくさんしてくることができました。



## 臨海自然教室（5年生）

5年生が6月10日、11日、茨城県鉾田市にある「とちぎ海浜自然の家」に臨海自然教室に行ってきました。一泊二日の臨海自然教室、子どもたちは、塩づくりやナイトハイキングなど様々な活動を体験しました。2日目は、雨のため変更となった活動もありましたが、子どもたちは雄大な海や自然に触れながら、協力して様々な活動にチャレンジすることができました。



## 第1回PTA奉仕作業

6月28日（土）にPTA奉仕作業を実施しました。1、3、5年生の児童と保護者の方々、学びの環境ボランティアの皆さん等にご協力いただき、除草や机・椅子の調整、換気扇の清掃などをしていただきました。暑い中、ありがとうございました。



## あいさつ巡回活動

7月2日（水）、さくら市青少年あいさつ巡回活動を実施していただきました。この活動は、子どもと地域の大人があいさつなどを交わすことで、見守っている大人がいることを知ってもらうことを主な目的として実施されています。今年度2回目となる今回も民生委員児童委員の方々等たくさんの方に参加していただきました。あいさつがしっかりできる子どもたちが、さらに増えていくようにしたいと思います。



## ながら見守り応援隊

児童の下校時の安全を見守る「ながら見守り応援隊」の活動がフィオーレ地区で広がっています。これは、児童の減少により少人数での下校になっている地域があるため、学校運営協議会において熟議を重ねていただき、今年度から始まった取組です。地域や保護者の皆様の協力をいただき、「できる人が、できる時に、無理をすることなく」子どもたちを見守っていただくことで、安全な下校ができます。ご協力していただいている方からは、「子どもたちからあいさつをしてもらって元気をもらった」「保護者の方から”ありがとうございます”と言われうれしかった」「人とのつながりが広がった」などのお話をもらっています。本当にありがとうございます。



喜連川小学校ホームページQRコード